

Tout le monde: Non cette musique est meilleure! Ca c'est c'est nul

Linoa: Et stop tout le monde ! On est là pour présenter les goûts musicaux des jeunes à Tony et aux auditeurs de Pulse! Quelle image vous donnez de nous, là? Allez, au lieu de nous comporter comme des gamins, présentons chacun un artiste qu'on aime pour défendre nos goûts musicaux

Tous: OK, allez

Linoa: Alors à la tracklist, on vous fait voyager en Corée du Sud pour vous faire découvrir un groupe de K-pop , NMIXX avec nos guides Sarah, Linoa et Hugo. Puis on vous ramène en France avec Thao, Elsa et Mathis pour la présentation d'un rappeur ultraconnu, Ninho. Et pourquoi pas finir avec un groupe issu de l'émission française The Voice, Arcadian? Et non ce n'est pas Nikos Aliagas qui animera cette présentation mais bien Quentin et Chloé qui nous feront un plaisir d'introduire les 3 garçons. Prêt Tony? Allez go! Avant de parler d'artistes français, on vole jusqu'en Corée du Sud afin de découvrir Nmixx, un groupe bien différent des autres...

[Sarah] Mais tout d'abord parlons de la Kpop. La Kpop ? c'est quoi ?

C'est un genre musical coréen qui est apparue en 1990. Le groupe créateur de la KPOP est Seo Taeji and the Boys, qui a été vu pour la première fois dans une émission de talent coréenne retranscrite par la MBC . Dans les années 2000, c'est le développement de la Kpop explose grâce à la création d'agences, les plus connues étant la SM, la HYBE, la JYP et la YG. Parmi les nombreux artistes ayant participé à la célébrité de la kpop on retrouve BoA, BIGBANG, H.O.T, EXO, Girls generation, 2ne1, 2pm et Miss A. Dans les années 2010, les phénomènes mondiaux Psy (2012) BTS (2013) et Blackpink(2016) font leur arrivée et deviennent alors les meilleurs artistes de ces dernières années et encore aujourd'hui puisque BTS a même été invité par le président Joe Biden pour une rencontre à la Maison Blanche le 31 mai 2022. Mais n'oublions pas les derniers arrivés, tout aussi populaires: TxT, Twice, Red Velvet, Ive, Itzy, Enhypen, Aespa, Stray Kids, Mamamoo, Everglow, Kep1er etc...

[RELANCE] Eh ben, ça en fait des groupes! Et toi, ami auditeur, je sens que tu es un peu perdu. Tu demandes par quel groupe commencer pour découvrir ce genre musical....

[Linoa] Eh bien pourquoi pas NMIXX, un des nouveaux groupes de 2022 les plus prometteurs?

N comme new, comme next ou encore comme unknown et le Mixx pour la diversité, Bienvenue dans le monde NMIXX !

Même si les chansons du groupe ont été massivement critiquées, sur les réseaux sociaux, le talent individuel des sept jeunes filles composant le groupe, ont été au contraire très apprécié et loué par les internautes . En effet, Lily, Haewon, Sullyoon, Jinni, Bae, Jiwoo et Kyujin peuvent danser , rapper et chanter sans aucun souci malgré leur jeune âge .

[RELANCE] Leur jeune âge? c'est à dire ?

[Linoa] Oui, la plus âgée , Lily, est née en 2002 tandis que la plus jeune , Kyujin, est née en 2006. La leader du groupe est Haewon, la deuxième plus âgée du groupe. Mais celle qui s'est fait la plus remarquer est Sullyoon, puisque cette dernière aurait été admise dans toutes les agences auxquelles elle aurait auditionné.

[RELANCE] Toutes ?

[Linoa] Oui toutes, la SM, la YG etc...D'ailleurs NMIXX fait partie de l'agence de JYP, une des agences les plus connues, abritant des groupes comme Twice, Stray Kids et Itzy.

C'est donc le 22 février 2022, après les débuts des groupes comme Ive et Kep1er, que les NMIXX sortent leur premier album - Ad mare, imposant leur style avec les morecaux O.O et Tank. Malgré des retours négatifs par rapport aux chansons, la présence scénique des membres a impressionné les internautes, à tel point que certains disent même que le groupe a les meilleures performances vocales de cette génération de Kpop. NMIXX a révélé que les fans du groupe auraient comme nom NSWER ce qui signifie North South West East Route.

[RELANCE] Pourquoi ce nom ?

[Linoa] Ce nom signifie que chacun, peu importe d'où il vient, trouvera sa route. Par la suite NMIXX a dernièrement chanté la BO d'un dessin-animé pour enfant Hey Gabby ainsi que des covers de chansons ultras connus comme Kill this love du célèbre groupe Blackpink.

[RELANCE] Eh bien la Kpop, ce n'est pas seulement de la musique finalement! C'est aussi un genre artistique complet avec ses codes, ses danses, ses agences artistes et mêmes ses groupe de fan!

[Linoa] C'est tout à fait ça;

[RELANCE] Et pour découvrir NMIXX, tu me conseilles quel morceaux?

[Hugo] O.O et la musique la plus connue de NMIXX mais aussi leur grande première. On l'écoute tout de suite.

[Morecau O.O]

[Linoa] Alors ami auditeur de Pulse, ça te change un peu de la programmation habituelle hein? Comme le dit le slogan de la radio, on t'a pas trop fait saigner les oreilles? Hugo, tu peux nous en dire plus sur ce morceau?

[Hugo] O.O. est sorti le 22 février 2022, c'est tout récent mais le morecau compte déjà plus de 70 million de vue!

Comme Linoa l'a dit, O.O a reçu une vague de critiques par rapport au changement de mélodie qui survient après le premier refrain, aux paroles qui n'ont pas vraiment de sens, ainsi que du clip qui serait un plagiat ou une "grande inspiration" d'un clip du groupe Ateez. Les tenues qui sont des corset en lacets de chaussure aurait aussi était plagié par la styliste, puisqu'une autre styliste fabriquerait ce genre de corset et les publierait sur Instagram, ce qui a valu une plainte de cette dernière.

Malgré tout, le talent en chant des membre ainsi que la chorégraphie unique de O.O fut très appréciée , surtout pendant les performance en live, car le groupe chantait en live et pas en playback.

[Linoa] C'est souvent du playback ?

[Hugo] Oui, pour que la chorégraphie soit parfaite, c'est souvent du playback. Sinon les idols seraient hyper essoufflés. Mais les NMIXX arrivent à stabiliser leurs voix même en dansant la chorégraphie difficile de O.O. Et chaque internaute a pu remarquer que le groupe n'a pas besoin d'autotune.

D'ailleurs si vous vous demandez pourquoi la chanson s'appelle O.O, éh bien c'est parce que les O représentent des yeux grand ouverts surpris et impressionnés. Alors on espère que vos yeux sont comme O.O après cette introduction dans la K-pop et du groupe NMIXX.

[RELANCE LINO] Effectivement, ce fut très instructif, peut être que la K-pop n'est pas si nul que ça finalement. Mais pour les personnes qui ne sont pas encore convaincu par la musique coréenne, revenons sur du rap français avec Ninho.

[Elsa] Vous avez déjà entendu parler de Ninho mais connaissez vous son histoire?

Attendez, je vais vous raconter ses débuts.

Ninho, de son vrai prénom William est né le 2 avril 1996. Il a donc 26 ans. Ninho est d'origine congolaise mais il est née à Longjumeau dans l'Essonne.

[Lino] Où a-t-il grandi ?

[Elsa] Ninho a passé sa jeunesse à Nemours en Île-de-France.

[Lino] Et comment a-t-il fait ses débuts?

[Elsa] Freestyler à ses débuts, Ninho s'essaie ensuite aux mixtapes. Il a commencé à râper à 12 ans et gagne une petite reconnaissance grâce à ses mixtapes jusqu'à ses 20ans en 2016.

[Lino] Euh... c'est quoi une mixtape?

[Elsa] Une mixtape, c'est un rappeur qui enregistre ses sons sur une cassette stéréo à l'aide d'instrumentales de morceaux connus.

[Lino] Comment Ninho a-t-il connu le succès ?

[Elsa] Pour se faire connaître, Ninho a commencé, dès l'âge de 16 ans, à se filmer pendant ses différents remixes et freestyles. Après avoir mis les vidéos sur la plateforme YouTube, il a commencé à se faire un nom dans le monde du rap français en cumulant plusieurs centaines de milliers de vues en quelques mois.

[RELANCE LINO] Ah , on commence déjà à mieux connaître ce William, mais si on parlait maintenant de son ascension vers la gloire, allez à toi Thao

[Thao] Bonjour vous connaissez Ninho?

Son album le plus connu est Destin sorti en 2017.

[Lino] Est-ce que c'est un succès ? Combien d'albums vendus ? Combien de vues sur YouTube ?

[Thao] Oui c'est succès! Destin s'est vendu à 2 millions d'exemplaire et a fait un record de plus de 100 millions de vues et plus de 800(Mille)likes!!!

[Lino] Quels sont les thèmes abordés dans ce nouvel album ?

[Thao] Destin est son 6eme album qui comprend goutte d'eau, maman ne le sait pas, etc....

Il parle essentiellement de trafic de drogue et de marchandise.

Le morceau le plus connu est "maman ne le sait pas" il parle du mythe du trafiquant de cannabis avec une succession de clichés et d'expressions propres au milieu.

[Lino] Est-ce que tu peux nous en dire un peu plus sur cette histoire de trafic ?

[Thao] C'est une histoire de business de marchandises qui se fait dans un immeuble et sa mère ne le sait pas.

[Lino] Avec qui Ninho à-t-il fait cette musique ?

[Thao] Il l'a fait avec un autre rappeur très connu qui s'appelle Niska.

[Lino] Alors c'est parti pour Maman ne le sait pas!

[Moreau Ninho]

[RELANCE LINO] Et bien c'est une très bonne chanson, mais depuis, que fait-il après ce succès fulgurant? Je crois que Mathis à la réponse à cette question

[Mathis] Ninho avait déclaré vouloir faire une pause jusqu'en 2022 après le succès commercial de M.I.L.S.3.O, son album précédent certifié triple disque de platine

Il sort finalement Jefe le 3 décembre 2021.

Jefe réalisera un des meilleurs démarrages. En trois jours il sera vendu 30 mille albums et il rentre en tête des ventes en France dans la semaine suivante de sa sortie

Avant la sortie, une rumeur apparaissait selon laquelle la rappeuse américaine Cardi B serait sur l'album. Mais le plan aurait échoué car elle est tombée enceinte

Il a entamé une tournée de 19 dates à travers la France, la Suisse et la Belgique. Parmi les 15 morceaux les plus connus sont Jefe bien sûr, mais aussi VVS et Verité

Après Jefe Ninho a annoncé que son prochain album serait en solo car il a dit < ça fait longtemps qu'on n'a pas vu un album en solo >

[RELANCE LINO] En espérant que le succès de Ninho grandisse encore et encore! Et on en espère autant pour le groupe que Quentin et Chloé ont prévu de nous présenter

[Quentin] Le groupe Arcadian est un groupe de pop franco-Suisse. Il s'est fondé en 2015 dans le 18ème arrondissement de Paris. Ils ont sorti deux albums chez le label Mercury : Arcadian, paru en 2017 et Folie Arcadian paru en 2019.

[Lino] Et Arcadian, c'est plutôt quoi comme style de musique?

[Quentin] Leur style de musique, c'est de la pop acoustique..... et c'est bien plus naturel que la k pop!

Le groupe est composé de Trois musiciens: Yoann Pinna, Florentin Cabezon et Jérôme Archemann. Ils jouent de la guitare, du piano et du cajón.

[Lino] C'est quoi le cajón ?

[Chloé] Le cajón est un instrument à percussion, en forme de caisse en bois. On s'assoit dessus et on frappe en rythme sur la face avant.

Le groupe a fait ses débuts sur la ligne 2 du métro, et dans les bars de la capitale. C'est ensuite avec l'émission the Voice qu'ils vont se faire connaître du grand public.

Le titre le plus célèbre du groupe est Folie Arcadien avec près de 18 millions de vues.

[Lino] De quoi parle cette chanson ?

[Chloé] Cette chanson parle de la philosophie de la vie, de la joie, c'est une musique entraînante qui reste dans la tête.

[Lino] Eh bien si on l'écoutait?

[Chloé] C'est parti!

[Moreau Folie Arcadienne]

[Conclusion LINO] Et bien voilà une bonne façon de défendre les musique qu'on aime! On espère avoir pu vous présenter les goûts, de nous, les jeunes, à vous, les plus vieux et que cela vous a aidé à comprendre un peu mieux la musique de nos jours. Peut être serait-il temps de mettre à jour sa playlist ?